

Sr. D. Rafael Utrera Macías  
José Maluquer, 24 - 1º B  
41008 SEVILLA

Madrid, 18 de Octubre de 1990

Querido Rafael:

Muchas gracias por haberte acordado de enviarme tu precioso artículo sobre las tentaciones cinematográficas de San Antonio Machado. Nunca hubiera podido imaginar que había la menor relación entre el poeta de los campos de Soria y nuestro invento.

En cuanto a los libros que han surgido a mi alrededor con absurda coincidencia en apenas dos semanas, figuras en la lista de primeros destinatarios, lo que ocurre es que, por una razón u otra, aún no se ha hecho el reparto consiguiente. Recibirás enseguida el de nuestro común amigo Agustín porque me consta que los están enviando ya. El de la Filmoteca, debido a Carlos Heredero, tardará más en tenerlo, porque una vez presentado al público, han descubierto que las tapas se pelaban y están tirándolas de nuevo para volverlos a encuadernar.

En cuanto al mío sobre d'Arrast, dado que el Festival de San Sebastián acabó como el rosario de la aurora, no sé si van a hacer caso de mi lista o la han tirado al cesto. Quizás sería mejor que tu mismo lo pidieras a la Filmoteca Vasca, cuya dirección es:

Filmoteca Vasca  
Plaza de Oquendo, s/n  
20004 SAN SEBASTIAN

He de advertirte que contiene muchas erratas, debidas a los agobios de última hora, y también a la indiferencia con que trabajan algunas imprentas.

Estuve en Sevilla el sábado pasado, convocado por Lebrón a una reunión multicolor, pero no pude llamarte porque en las 24 horas escasas que pasé ahí no me dejaron ni a sol ni a sombra.

Y nada más, por ahora. He vuelto a mis clases y a la vida "decente". A principios del mes próximo me voy una semana a Los Angeles con Agustín y Antonio Muñoz Molina. Te pondré una postal.

Entretanto,

*ah - in - ahora fuerte*  
*José L.*